



S218835

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Begrünung Käfig Schottenring

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, den Ballspielkäfig am Schottenring so zu begrünen, wie es bei dem Ballspielkäfig im Börsepark möglich war.

Begründung:

Es ist anzunehmen, daß die Bauweise der Ballspielkäfige im Wiener Stadtgebiet einheitlich ist, also sollten sich auch beim Gegenständlichen Käfig keine grundlegend anderen Probleme ergeben, als im Börsepark.

Ergebnis: im Hinblick auf eine anstehende Verhandlung zurückgezogen